

Flughafen Basel-Mulhouse, 15. Februar 2024

Medienmitteilung

Ab August 2024: neue Verbindung nach Dubai mit flydubai

Ab dem 2. August 2024 wird die Fluggesellschaft flydubai regelmässige Linienflüge zwischen dem Flughafen Basel-Mulhouse und ihrem Drehkreuz in Dubai aufnehmen. Vorerst wird die Linie vier Mal pro Woche bedient (montags, mittwochs, freitags und sonntags, jeweils zur Mittagszeit). Die Flüge können ab sofort über die Website von [flydubai](https://www.flydubai.com) gebucht werden.

Mit dem Direktflug nach Dubai ist die arabische Halbinsel vom EuroAirport aus noch einfacher erreichbar, was der steigenden Nachfrage nach Reisen in diese Region nachkommt.

Die arabische Fluggesellschaft flydubai mit Sitz in Dubai (Vereinigte Arabische Emirate) wurde 2008 gegründet und bietet über ihr Drehkreuz ein umfangreiches Streckennetz mit zahlreichen Umsteigeverbindungen nach Zentral- und Südasiens, Nordafrika sowie in den Nahen und Mittleren Osten. So können attraktive Feriendestinationen wie z.B. Krabi und Pattaya in Thailand oder Penang und Langkawi in Malaysia bequem erreicht werden.

Die Strecke EuroAirport-Dubai wird mit einem Flugzeug der neuesten Generation (Boeing 737 Max 8) durchgeführt. Neben 156 Sitzplätzen in der Economyklasse bietet flydubai 10 Sitze in der Businessklasse an. Die Businessklasse bietet zusätzlichen Komfort mit breiten Sitzen, die ein komplett flaches Liegen ermöglichen.

Der neue Direktflug wird im Codeshare mit Emirates angeboten und eröffnet somit auch Umsteigeverbindungen zum weltweiten Streckennetz der staatlichen Fluggesellschaft des Emirats Dubai.

Kontakt:

EuroAirport
Manuela WITZIG
Leiterin Unternehmenskommunikation Deutsch
Postfach
CH-4030 Basel
+41 (0)61 325 35 45
Pikett (am Wochenende): +33 (0)6 32 63 37 87
media@euroairport.com

Folgen Sie uns auf Social Media!



<http://www.euroairport.com>

